



SITUACIÓN DE LA CALIDAD DE AGUA EN GARLITOS

Desde el SERVICIO PROVINCIAL DE ABASTECIMIENTO DE AGUA POTABLE queremos pedir disculpas por los problemas de color apreciados en el agua de abastecimiento en las últimas semanas.

Este problema tiene relación directa con el escaso nivel de agua existente en la captación del manantial, del cual se abastece la población de Garlitos.

Desde que se ha detectado el problema, se han estado realizando múltiples actuaciones en el conjunto de instalaciones para intentar solucionar esta situación en el menor espacio de tiempo posible. Estas actuaciones han consistido en la realización de purgas en toda la red de distribución, limpieza del depósito de rebombeo y del depósito de distribución a la población, además, y para conseguir aumentar el aporte de agua, se ha procedido a limpiar toda la zona de la captación del manantial y se está consiguiendo aumentar el nivel de agua en el mismo.

Adicionalmente, se están realizando analíticas contínuas en el agua suministrada para conocer la situación de la calidad del agua y se están valorando diversas propuestas de inversión en el conjunto de instalaciones del servicio de abastecimiento que permitirán mejorar la calidad del agua en un corto plazo de tiempo.

Reiterando nuestras disculpas por la presente situación, seguiremos realizando todos los esfuerzos posibles desde el propio servicio para revertir esta situación.